

**„Grenzüberschreitung durch Psychotherapeut/inn/en –
Nachbehandlung der Patient/inn/en“**

Fortbildungsveranstaltung am Freitag, 10. Dezember 2010
Bezirk Oberbayern
Sitzungssaal 5. OG, Prinzregentenstr. 14, 80538 München

- | | |
|----------------------|---|
| 10.00 – 10.05 | Begrüßung und Einführung |
| 10.05 – 11.35 | Wie fängt es an? Epidemiologie und Verläufe
Vortrag mit Diskussion
Dr. Werner Tschan |
| 11.35 – 11.50 | Pause |
| 11.50 – 13.20 | Wie geht es den Betroffenen?
Folgen und die Behandlung der Opfer
Vortrag und Diskussion
Dr. Werner Tschan |
| 13.20 – 14.15 | Mittagspause |
| 14.15 – 15.45 | Workshop 1
Besondere Aspekte von Folgetherapien nach
missbräuchlichen Psychotherapie-Erfahrungen
Dr. Giulietta Tibone |
| 14.00 – 15.45 | Workshop 2
Verhaltenstherapeutischer Behandlungskontext
Dipl.-Psych. Benedikt Waldherr |

Referenten

Dr. Werner Tschan

Facharzt FMH für Psychiatrie u. Psychotherapie in Basel, hat bereits vor vielen Jahren mit seinem Standartwerk „Missbrauchtes Vertrauen“ Licht in dieses dunkle Feld gebracht; Forschung auf dem Gebiet des Professionellen Sexuellen Missbrauchs; Entwicklung eines Trainingsprogramms zur Täterrehabilitation (Boundary Training).

Dr. Giuletta Tibone

Diplom-Psychologin, Psychologischer Psychotherapeutin, Psychoanalytikerin, Juristin, eigene Praxis, Leiterin des Ethik-Arbeitskreises am Ausbildungsinstitut Akademie für Psychotherapie und Psychoanalyse München e. V., Vertrauensanalytikerin der DGPT, Delegierte der PTK Bayern.

Benedikt Waldherr

Diplom-Psychologe, Psychologischer Psychotherapeut, Verhaltenstherapeut, eigene Praxis, Vorstandsmitglied der PTK-Bayern, langjähriges Mitglied im Ethikverein „Wenn Psychotherapie schadet“.

Für die Veranstaltung werden 7 Fortbildungspunkte anerkannt.

Anfahrtsplan



U4 und 5 Station „Lehel“
Stadtbus 100, Station „Königinstraße“
Tram 17, Station „Haus der Kunst“
Tram 19, Station „Maxmonument“

Der Eingang befindet sich an der Ecke Prinzregentenstraße/Seitzstraße.

PKW
Altstadtring Richtung Norden (Franz-Josef-Strauß-Ring), rechts in die Prinzregentenstraße und von dort rechts in die Seitzstraße.

Sollten Sie mit dem PKW anreisen, empfehlen wir die öffentl. Parkhäuser.